

# *La responsabilité: mot d'ordre de la lutte contre le Covid-19*

---



**Les admissions à domicile sont suivies par le personnel affecté au système d'attention primaire de santé. Photo: Granma**

La Havane, 13 jan. (RHC) Le président, Miguel Díaz-Canel a appelé ce mercredi à la responsabilité comme mot d'ordre face au Covid-19, tenant compte de la présence croissante du variant Omicron dans notre pays.

Sur son compte Twitter, il a appelé la population à ne pas être confiante, bien qu'actuellement l'île soit mieux préparée qu'avant pour faire face à la pandémie.

Ce mardi, lors de la réunion des scientifiques directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19, il a été annoncé que le variant Omicron prévaut dans le pays, supplantant d'autres variants tels que Delta.

Selon des études réalisées à Cuba, la transmissibilité d'Omicron dépasse les variants précédents, raison pour laquelle on prévoit une augmentation de cas, mais le nombre de cas graves et critiques et de décès, sera réduit.

María Guadalupe Guzmán, responsable de la recherche à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de La Havane, a déclaré que Cuba est mieux préparée que beaucoup d'autres nations pour faire face à l'actuel rebond, en raison du processus de vaccination à trois doses (qui a inclus les enfants à partir de

deux ans) et en raison de la stratégie d'accélération des doses de rappel.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282751-la-responsabilite-mot-dordre-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**